

# でいごだより

第49号 【発行】グリーンホーム  
令和6年12月 通所：森田  
TEL：895-7997

寒気いよいよ厳しくなってきましたが、体調を崩されませんよう、暖かくしてお過ごしください。今回のでいごだよりは「職員紹介」「誕生会」「ショートステイのお知らせ」「ハロウィン会」「ミニ運動会」の様子をお知らせします。どうぞ、ご覧ください。

今年も一年  
本当にお世話になりました  
来年も良いお年を  
お迎えください

## 行事予定

1月 初詣



2月 花見



3月 野菜収穫クッキング



## 10月の誕生会



11月は誕生者がいない為、皆でアップルパイを頂きました☆  
12月の誕生会の様子は、次号に掲載いたします。

2人が三か月ぶりに、再び仲間になった！

2人が通所を離れた！

## ショートステイについて

9月～11月まで入所のヘルプに際してショートステイの営業日を木・金の実施に御協力頂き大変ありがとうございました。

12月より少しずつ通常の営業に戻していきますのでお知らせいたします。

尚、行事の際は閉所日などもございますが、どうしても利用したい等あればご相談できますので、気になる方は、お気軽にお問い合わせください！ 担当：新垣主任

卒業  
おめでとう

11月13日をもちまして職員のグリーンホームを卒業しました。新しい夢に向かって頑張ってください。ありがとうございました。 職員一同



職員紹介「ドラクエ風」



入所に9月～11月までの期間限定でヘルプ異動していた2人が12月より通所に戻ってきました。おかえりなさい。

逆に通所の応援に来てくれていた2人が入所に戻りました。三か月間本当にありがとうございました。

！ 感染症が流行しています !

インフルエンザ「過去最強・最速の感染拡大」で東京等患者が急増し医療機関がパンク状態となっています。2024年のインフルエンザは感染力が極めて強い「pdm09型」が主流で症状は胃の不快感や吐き気が特徴的で例年と異なり、大人が先に感染する傾向があるとの事。ネーブルでは手洗い、手指消毒、物品の消毒、換気や職員の感染症研修をして感染対策をしています。



☆おなかいい☆ 衛生面の観点から、毎日、歯ブラシセットを持ち返して

いますので、洗浄と定期的な歯ブラシの交換・歯磨き粉の補充をお願いします。





ハロウィンは、芸術の秋という事で衣装や壁紙をみんなで制作！  
 この日の為に、全員で余興の「ケチャマヨ体操」と「ハッピーハロウィン」「パンプキンの逆襲」を練習し本番では全員で気持ちを一つにして踊って大盛り上がり、とっても楽しくドーナツも美味しく頂きました☆



# ミニ運動会の様子

スポーツの秋は、新垣区の広場でミニスポーツ大会～！当日は天候にも恵まれ存分に体を動かしてリフレッシュ☆ 丸太転がし、玉入れ、リレーなど、皆さん日々の活動で練習も頑張りました(^\_^) 颯爽と走る姿、チームを応援する姿、リーダーシップを発揮する姿、一生懸命お弁当を頬張る姿などなど…ご利用者皆さんの色々な姿や表情が垣間見れて行事ならではの楽しさを実感(\*^▽^\*)♡